
《飯能・日高合同夜間例会》　点鐘１８時

・点　鐘　馬場会長

・ソング　我等の生業

【会長報告】

◎馬場会長

　年に一度の合同夜間例

会にお忙しい中、有難う

ございます。

　３月１６・１７日には深

谷で地区大会が行われま

した。深谷は新紙幣とな

る渋沢栄一の話題で大変盛り上がっており、

地区大会もその話題がほとんどという気がし

ました。髙丹ガバナーが公式訪問で飯能に来

られた時、「地区大会に皆さんに来て頂いたら

渋沢栄一の一万円の札束を皆さんにお配りし

ます」と言われたのですが、それはこのこと

だったのですね。これは皆さん全員にお配り

する予定です。新紙幣は透かすと３Ｄで渋沢

栄一の向きが右、正面、左と変わって絶対に

偽造ができないようになっているそうです。

　今朝の「文化新聞」にも載っていましたが

３月１５日には日高ＲＣチャリティゴルフ大

会が盛大に行われました。日高の青少年４団

体に支援金を贈るという、長年続く日高の素

晴らしい事業です。去年は４０周年というこ

とで鈴木会長の下、式典が行われたわけです

が、来年度、飯能ＲＣは６０周年ということ

で４月５日に式典を開催します。今日も土屋

実行委員長、森次年度会長と社会福祉協議会

へ行き、どんな支援ができるか協議してきま

した。日高ＲＣさんのお力もお借りすること

になるかもしれませんので、その時はよろし

くお願いしたいと思います。

　今日の企画は飯能の親睦活動委員長、天ヶ

瀬さんですか。素晴らしい委員長で、親睦旅

行も出雲大社ですので、今、天ヶ瀬君のこと

は「親睦の《神様》」と呼んでおります。皆さん

で楽しい時間を過ごせればと思っております

のでどうぞよろしくお願い致します。

◎清水会長（日高ＲＣ）

　３月１５日、第１２回

チャリティゴルフ大会に

飯能ＲＣ様より大勢の皆

様にご参加頂きましたこ

と、また、商品提供も頂

きました皆様に深く感謝

申し上げます。有難うご

ざいました。飯能ＲＣ様には、２０１１年、東

日本大震災が発生しました第１回大会より、

本当に大きなご支援ご協力を頂いております

こと重ねて御礼申し上げます。このゴルフ大

会の目的は青少年健全育成支援です。ですが

第１回大会の時には震災で被災された方々へ

の支援を行いました。考えますと第１回大会、

そして今回、能登半島地震が発生し、その間に

も北海道胆振東部地震、熊本地震と、大きな災

害が発生しております。天災に関しては気を

つけようもございませんが日頃の備えをしっ

かりしていこうと考えております。非常食の

消費期限等、確認して頂きたいと思います。

　さて、１年に１度の飯能・日高合同例会、

毎回楽しみに参加させて頂いております。親

睦活動委員会の皆様には大変お世話になり、

有難うございます。本日は日高ＲＣ会員一同

からの感謝と喜びの気持ちを代表して伝えさ

せて頂き【会長の時間】とさせて頂きます。

本日はよろしくお願い致します。

【幹事報告】　　　　　　　　　　 神田幹事

◎事務局の住所変更　 新狭山ＲＣ

◎例会変更のお知らせ

◇入間南ＲＣ

・４／１６（火）　例会取止め（定款８－１－Ｃ）

・４／２３（火）　「入間ＲＣとの合同例会」に変更

　　　　　　 点鐘１８時半「プリーツ・Ｉ」

・４／３０（火）　例会取止め（定款８－１－Ｃ）

・５／７（火）　「企業訪問」に例会変更

・５／２１（火）　５／２４～２７「会員旅行」に振替

・５／２８（火）　例会取止め（定款８－１－Ｃ）

【出席報告】無届欠席・ＭＵなし　山口出席向上委員

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ　なし

本日計０円、累計額７７８，５０１円。

◎３日例会当番は内沼、田中会員です。

・閉会点鐘　清水会長（日高ＲＣ）

◎司会：坂本親睦活動委員

◎挨拶：天ヶ瀬親睦活動委員長

　お忙しい中、たくさんの方にお越し頂き

誠に有難うございます。お隣は日高ＲＣの親

睦活動委員長・李濬姫（リ・ジュンヒ）さん

です。本日は飯能主催ですが李さんと一緒

にやっていきたいと思います。先日のチャ

リティコンペには僕も出席させて頂きまし

た。矢島（高）パスト会長が２位（拍手）。だいぶ

喜んで、すごく良い物を頂いたということ

で、後で僕もご褒美を頂けるのではないか

と楽しみにしています。

　今日は両クラブが親睦を深められるよう

セッティングしました。是非楽しんでお過

ごし下さい。よろしくお願い致します。

◎挨拶：馬場会長

◎挨拶：清水会長（日高ＲＣ）

◎乾杯：半田パスト会長

　ソクラテスの弟子だった人の、こんな言

葉が残っているそうです。皆さんと同じよ

うに大の酒好きだったようで「酒は冷えた

体を温めてくれる。酒は悩める心を和らげ

癒してくれる神の水であり、若人には陽気を

このような老年には若さを呼び戻してくれ

る神の水である。今宵この時、皆と共に酒を

飲み交わせるのは人生最高の至福の時であ

る」。日高ＲＣ、飯能ＲＣ、夜間合同例会を祝し

まして乾杯！

◎歓談・食事

◎余興：有希乃路央さん　歌謡ステージ

「この４年間コロナ禍で活動範囲は狭まり

ましたが応援してくれる皆様との絆は消え

てはおりません。私は歌の力を信じていま

す」。こうおっしゃるのは有希乃路央さんで

す。東京や神奈川、飯能等で活躍されており

メディアにも出演されています。特に美空

ひばりさんや昭和歌謡を歌うことが好きだ

とおっしゃっています。それではお聴き頂

きましょう。（司会：坂本委員）

　「飯能音頭」「港が見える丘」

　「瀬戸の花嫁」「珍島物語」…昭和歌謡曲

　「ひばりのマドロスさん」

　「あの丘越えて」「栄光の架橋」

　「川の流れのように」

　　アンコール「お祭りマンボ」

◎斉唱「手に手つないで」（輪になって）

◎大締め：大附パスト会長

　大変盛大に行われ、楽しく過ごさせて頂

き、親睦活動委員長に感謝申し上げたいと

思います。
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本日計０円、累計額７７８，５０１円。

◎３日例会当番は内沼、田中会員です。

・閉会点鐘　清水会長（日高ＲＣ）

◎司会：坂本親睦活動委員

◎挨拶：天ヶ瀬親睦活動委員長

　お忙しい中、たくさんの方にお越し頂き

誠に有難うございます。お隣は日高ＲＣの親

睦活動委員長・李濬姫（リ・ジュンヒ）さん

です。本日は飯能主催ですが李さんと一緒

にやっていきたいと思います。先日のチャ

リティコンペには僕も出席させて頂きまし

た。矢島（高）パスト会長が２位（拍手）。だいぶ

喜んで、すごく良い物を頂いたということ

で、後で僕もご褒美を頂けるのではないか

と楽しみにしています。

　今日は両クラブが親睦を深められるよう

セッティングしました。是非楽しんでお過

ごし下さい。よろしくお願い致します。

◎挨拶：馬場会長

◎挨拶：清水会長（日高ＲＣ）

◎乾杯：半田パスト会長

　ソクラテスの弟子だった人の、こんな言

葉が残っているそうです。皆さんと同じよ

うに大の酒好きだったようで「酒は冷えた

体を温めてくれる。酒は悩める心を和らげ

癒してくれる神の水であり、若人には陽気を

このような老年には若さを呼び戻してくれ

る神の水である。今宵この時、皆と共に酒を

飲み交わせるのは人生最高の至福の時であ

る」。日高ＲＣ、飯能ＲＣ、夜間合同例会を祝し

まして乾杯！

◎歓談・食事

◎余興：有希乃路央さん　歌謡ステージ

「この４年間コロナ禍で活動範囲は狭まり

ましたが応援してくれる皆様との絆は消え

てはおりません。私は歌の力を信じていま

す」。こうおっしゃるのは有希乃路央さんで

す。東京や神奈川、飯能等で活躍されており

メディアにも出演されています。特に美空

ひばりさんや昭和歌謡を歌うことが好きだ

とおっしゃっています。それではお聴き頂

きましょう。（司会：坂本委員）

　「飯能音頭」「港が見える丘」

　「瀬戸の花嫁」「珍島物語」…昭和歌謡曲

　「ひばりのマドロスさん」

　「あの丘越えて」「栄光の架橋」

　「川の流れのように」

　　アンコール「お祭りマンボ」

◎斉唱「手に手つないで」（輪になって）

◎大締め：大附パスト会長

　大変盛大に行われ、楽しく過ごさせて頂

き、親睦活動委員長に感謝申し上げたいと

思います。

■有希乃路央（ゆきのじお）さんプロフィール
横浜市磯子区生まれ。洗足学園音楽大学声優アニメ
ソングコース卒業。０９年、東京健康ランドカラオケ大会
最年少チャンピオン。１ １年、全日本リンゴ追分コンクー
ルグランプリ。２１年より３年連続「杉劇ひばりの日」出
演ほか。 ＮＨＫ「新日本風土記～横浜野毛」、ＢＳ松竹
東急「スタアの足跡旅」、 ＢＳ１２「うたって♪ハマって♪」、
ＦＭラジオ川越「もも香の～わいわいスクランブル～」
等、メディア出演。飯能まつり、飯能新緑ツーデーマー
チ等、多数のイベントに出演。日本クラウン・オムニバス
ＣＤに「落人村風景」収録。


